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Industrie- und Handelskammer Stade für den Elbe-Weser-Raum. 

Herrn Orlemann 

Hauptgeschäftsführer 

 

Sehr geehrter Herr Orlemann, 

 

nach dieser sogenannten Bürgerinformation in Bützfleth am 22.04.2008,  

die in Wirklichkeit eine misslungene Werbeveranstaltung für Electrabel  

gewesen ist, habe ich Sie angesprochen. 

Hier finden Sie im Anhang eine Reihe von Arbeiten, besonders die von dem  

Chef des Umweltbundesamtes, Herrn Andreas Troge. 

Ich bitte Sie, mir definitiv zu sagen, wo in den Berechnungen des Herrn  

Troge sachliche Fehler sind. 

 

Bitte kommen Sie mir nicht mit Zahlen des angeblich unabhängigen  

Institutes DENA. Eine Institution, die ernsthaft kostenlose  

Verschmutzungsrechte fordert, ist für uns kein Gesprächspartner. 

 

Oder haben auch Sie noch nie etwas von Klimaveränderung gehört? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Dr. Jochen Witt 


